



UNAMAD celebra con orgullo la creación de nuevas carreras profesionales



Se moderniza la tecnología en la UNAMAD

Con la implementación de nuevos equipos de videovigilancia

Pág. 16



UNAMAD líder en investigación a nivel nacional

Ocupamos primer lugar a nivel de universidades peruanas

Pág. 19



Bibliotecas Especializadas

Se inauguró espacios académicos para reforzar la formación profesional

Pág. 26



Universidad Nacional
Amazónica de Madre de Dios

Boletín Informativo
UNAMAD al Día
Año 05 | Enero - abril 2025

Autoridades:

Dr. Joab Maquera Ramírez
Rector de la UNAMAD
Vicerrector Académico

Dra. Luz Marina Almanza Huamán
Vicerrectora de Investigación

Edición y Producción:
Oficina de Comunicación e Imagen
Institucional

Dirección:
Lic. Mabeth Quispe Vargas

Redacción:
Lic. Hayde Mamani Ramos
Jefe de la Unidad de Prensa y
Relaciones Públicas

Lic. Frank Arellano Mestanza
Fotografías



De acuerdo al portal de Consulta Amigable del Ministerio de Economía y Finanzas

UNAMAD cierra el 2024 con una ejecución presupuestal del 94 %

La Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios alcanzó en el 2024 una ejecución presupuestal del 94 %, equivalente a S/.54,271,779, evidenciando un uso eficiente de los recursos provenientes de diversas fuentes.

El resultado refleja una eficiente gestión de los recursos, especialmente en inversiones, equipamiento, reposición y mantenimiento de equipos y maquinaria, lo que fortalece la infraestructura operativa y mejora la calidad de los servicios para la universidad en el marco de Condiciones Básicas de Calidad.

En cuanto a proyectos de inversión, se ejecutó el 90.8% del presupuesto asignado (PIMS/15,067,032), alcanzando un devengado de S/. 13,680,119, continuando con importantes obras de infraestructura, como el Mejoramiento de los Servicios de Laboratorio del Departamento Académico de Ciencias

Básicas y el Mejoramiento del Servicio Académico Práctico de la Escuela Profesional de Enfermería.

Además, los proyectos de instalación y equipamiento de los centros de formación académica, mejoramiento del servicio de formación de pregrado de la escuela profesional de Ingeniería de Sistemas e Informática, mejoramiento del servicio de gestión institucional en la Oficina de Tecnologías de la Información y otros servicios.

Asimismo, se continuó con la ejecución de obras en los kilómetros 16.5 y 18 en Loboyoc con los proyectos: "Creación e Implementación de Módulos de Aprendizaje mediante la Crianza de Animales Menores de la carrera de Medicina Veterinaria y Zootecnia" y el "Mejoramiento del Sistema de Monitoreo e Investigación de la Flora, Fauna y Medio Ambiente en el Fundo El Bosque".



UNAMAD celebró con orgullo la creación de nuevas carreras profesionales

El 17 de enero, el Congreso de la República aprobó y promulgó la ley N° 32247 que autoriza la creación de siete nuevas carreras profesionales para la UNAMAD, publicada en el boletín extraordinario de normas legales del Diario Oficial El Peruano, y modifica la normativa que crea la UNAMAD con el objetivo de ampliar su oferta académica y fortalecer la formación profesional en la región amazónica.

Ante la noticia, la comunidad unamadina celebró con orgullo y alegría con una marcha liderado por las autoridades universitarias Dr. Joab Maquera Ramírez y Dra. Luz Marina Almanza Huamán, acompañados de estudiantes, docentes y personal administrativo, quienes recorrieron las principales avenidas de la ciudad de Puerto Maldonado.

“Es un día histórico para la UNAMAD y renace la esperanza en la juventud de nuestra región”

Dr. Joab Maquera Ramírez
Rector de la UNAMAD



Creación de 7 nuevas carreras

Se implementarán las siguientes carreras:



Biología



Psicología



Economía



Ingeniería
Civil



Ingeniería
Agronómica



Ingeniería de
Minas



Medicina Humana

Estas disciplinas han sido seleccionadas en base a un estudio de demanda realizado en la región Madre de Dios.



Internos de Enfermería recibieron placa conmemorativa

Se desempeñarán en diversos nosocomios de la región

El Auditorio “Margarita Soto Benavente” se vistió de gala para la presentación de 36 internos de la Escuela Profesional de Enfermería; el evento reunió al rector de la UNAMAD Dr. Joab Maquera Ramírez y la participación especial del padre Javier Arvex, de la Parroquia San Vicente de Paúl - Señor de Qoyllority, quien bendijo las placas conmemorativas de los nuevos internos.

Luego, se realizó el encendido simbólico de las velas, en representación de la luz y dedicación para el cuidado de los pacientes; en este acto participaron las especialistas del Hospital Santa Rosa de Madre de Dios, Mg. Rosario Gamarra Soto y Mg. Rut Sara Ortiz.

Como parte de la tradición, los familiares de los internos participaron en la imposición de placas a los estudiantes pertenecientes al semestre 2024-I y 2024-II, quienes se desempeñarán durante los próximos cuatro meses en diversos nosocomios de la región.



Estudiantes del taller de vacaciones útiles 2025 visitaron la UNAMAD

La UNAMAD, recibió la visita de más de 100 estudiantes del Taller de Vacaciones Útiles 2025 del Centro de Idiomas y el Centro de Informática, una iniciativa que buscó acercarlos a la experiencia universitaria a través de una jornada de actividades académicas y culturales.

Durante la visita, los participantes realizaron un recorrido guiado por diversas instalaciones de la universidad; el Auditorio Margarita Soto Benavente, el Anfiteatro Cultural, la Biblioteca Central, el Comedor Universitario, entre otros espacios académicos.

Esta experiencia permitió a los niños conocer de cerca la vida universitaria y fortalecer su motivación de estudiar en la UNAMAD.

Los estudiantes fueron recibidos con entusiasmo y alegría por las autoridades universitarias, como parte de la jornada, presentaron un ramillete de canciones en portugués.





Rector verificó la adquisición de más de 2 mil libros para la Biblioteca Central

La UNAMAD actualizó y reforzó el material bibliográfico de la Biblioteca Central, mediante la adquisición de 2,247 libros; cuyo contenido es de calidad y están alineados con los planes de estudio de las diversas escuelas profesionales.

El esfuerzo, liderado por la Biblioteca Central y el Vicerrectorado Académico de la universidad, responde a la demanda de estudiantes, docentes, egresados,

investigadores y público en general por materiales de estudio actualizados y pertinentes, señaló el Lic. José Luis Yanapa Andrade, director de la Biblioteca Central.

La Biblioteca ha recopilado los requerimientos y listas de libros solicitados, asegurando que los títulos adquiridos sean especializados y relevantes para el desarrollo académico de los estudiantes.

Se implementó nuevos equipos para optimizar los procesos de admisión

A fin de mejorar los procesos de admisión en la UNAMAD, se ha adquirido equipos nuevos, consistente en 9 monitores marca LG, 9 unidades centrales de procesamiento (CPU) y 2 impresoras marca HP.

Con esta implementación se beneficiará a la población en general, ofreciendo una atención ágil y eficiente, y un proceso de admisión más eficaz.



Estudiantes de Medicina Veterinaria visitaron la planta de procesamiento de castaña White Lion Foods

Un grupo de 19 estudiantes de la Escuela Profesional de Medicina Veterinaria y Zootecnia, liderado por el MVZ. Vadick Fernández Romero, realizó un viaje al Centro Poblado de Alegría para visitar la Planta de Procesamiento de Castaña Amazónica de White Lion Foods SAC; empresa líder en la exportación de castaña en el Perú.

El grupo fue recibido por el Ing. Maximiliano Ulloa Canales, especialista en seguridad, salud ocupacional y medio ambiente de White Lion Foods SAC, quien inició la jornada con una charla informativa sobre las medidas rigurosas de seguridad, salud y protección ambiental dentro del proceso productivo.

Durante la visita, los estudiantes recorrieron dos ambientes de la planta, la nave de procesamiento, donde se realiza el proceso de pelado de la castaña y la nave limpia, donde el producto final es sometido a rigurosos controles de calidad para asegurar que cumpla con los más altos estándares.



Se fortalece el arte y la cultura con la adquisición de nuevos instrumentos

Para impulsar el talento y las habilidades de los estudiantes, la UNAMAD, a través de la Dirección de Proyección Social y Extensión Universitaria, realizó la adquisición de materiales e instrumentos musicales, fortaleciendo así sus espacios culturales y artísticos en beneficio de los unamadinos.

A lo largo del año la institución desarrolla diversas actividades con jóvenes de todas las carreras profesionales, brindándoles acceso a talleres y elencos culturales; en esta ocasión, la universidad ha adquirido: Tres teclados electrónicos, materiales para artes plásticas, marcos de

madera con bastidor y 20 caballetes de dibujo, micrófonos inalámbricos, megáfonos, atril y pedestal de metal para presentaciones musicales, tres cómodas con tocador y espejo para los talleres de teatro.

El Dr. Joab Maquera Ramírez supervisó la adquisición de estos bienes y resaltó la importancia de continuar fortaleciendo estos espacios.

“Seguiremos implementando más recursos para potenciar las habilidades de nuestros estudiantes, quienes encuentran en estas actividades una forma de recreación y desarrollo personal”.

CONCURSO



COMPOSICIÓN DEL HIMNO A LA UNAMAD

“25 años formando profesionales”

[Haz click aquí para ver las bases](#)

Recepción de propuestas
Hasta el 06 de junio



Con éxito se realizó clausura del ciclo de reforzamiento del CEPRE UNAMAD



Con la participación de autoridades, docentes, estudiantes y padres de familia, se realizó la ceremonia de clausura del Ciclo de Reforzamiento de Secundaria del Centro Preuniversitario de la UNAMAD.

El Mg. Virne Mego Mego, director del CEPRE UNAMAD, felicitó a los estudiantes por formar parte de este ciclo de reforzamiento. Seguidamente, la Dra. Luz Marina Almanza Huamán, Vicerrectora de Investigación, instó a los participantes a seguir esforzándose y preparándose para ingresar a una institución superior.

Los padres de familia expresaron su satisfacción al ver los avances de sus hijos, quienes, por su parte, agradecieron al CEPRE UNAMAD por la valiosa oportunidad de aprendizaje que les permitió fortalecer sus habilidades.



Se otorgó certificados de reconocimiento a los 71 estudiantes que participaron en el ciclo de reforzamiento 2025-0.



Más de 500 estudiantes rinden última evaluación del CEPRE UNAMAD Ciclo Intensivo 2025-0

El 16 de marzo más de quinientos estudiantes del CEPRE UNAMAD se concentraron en las instalaciones del Centro de Formación Académica, con el fin de participar en la última evaluación del Ciclo Intensivo 2025-0, la cual determinará su ingreso a una de las escuelas profesionales.

El proceso inició con la entrega de los exámenes al Dr. Jorge Luis Castillo, responsable de la Comisión de elaboración el examen, quien a su vez entregó el material al Dr. Ronal Quispe Flores, responsable de la Comisión de Control.

El examen inició a las 9:00 de la mañana y fue supervisado por las autoridades universitarias Dr. Joab Maquera Ramírez y Dra. Luz Almanza Huamán, y garantizar transparencia en el desarrollo del proceso.





Más de novecientos postulantes participaron del Proceso de Admisión 2025-I

Un total de 990 postulantes provenientes de diversas regiones del país, como Puno, Cusco, Arequipa y Lima, se concentraron en el campus de la UNAMAD para participar en el Examen Ordinario 2025-I, con el objetivo de ingresar a una de las carreras profesionales de la universidad.

A las 7:00 horas de la mañana, los postulantes ingresaron al campus universitario, luego de pasar por el registro de identificación; el examen inició a las 9:00 horas y fue supervisado por las autoridades Dr. Joab Maquera Ramírez y Dra. Luz Marina Almanza Huamán; el proceso concluyó a las 11:30 horas de la mañana.



Se presentó plan del diseño curricular de la carrera de Economía

Impulsando nuevas carreras profesionales



En el marco del fortalecimiento académico, en una reunión de trabajo, la UNAMAD, realizó la presentación del plan de trabajo para la elaboración del diseño curricular del Programa de Estudios de Economía; la actividad contó con la participación del rector, Dr. Joab Maquera Ramírez; la presidenta de la comisión técnica encargada del desarrollo curricular, Dra. Yolanda Paredes Valverde; especialistas de la Oficina de Gestión de la Calidad; y la jefa de la Oficina de Planeamiento Estratégico y Presupuesto, entre otros actores clave de la comunidad universitaria.

Durante la presentación, la Dra. Yolanda Paredes expuso de manera detallada los

objetivos, el cronograma y el presupuesto proyectado para este proceso; así mismo, resaltó la importancia de dar inicio inmediato a las acciones planificadas, haciendo énfasis en la necesidad de contar con la asignación presupuestal correspondiente.

Este proceso tiene como objetivo principal desarrollar un diseño curricular actualizado, pertinente y alineado con los estándares de calidad educativa vigentes. Se espera que dicho diseño sea debidamente elaborado, validado y aprobado para su implementación en el proceso de admisión correspondiente al semestre académico 2025-II.

Se moderniza la infraestructura tecnológica de la UNAMAD



Se han implementado 24 cámaras de videovigilancia en el pabellón "B" y 16 en el pabellón "A", con el objetivo de mejorar la conectividad, la seguridad y la eficiencia operativa en beneficio de toda la comunidad universitaria.

La UNAMAD continúa fortaleciendo su infraestructura tecnológica con la implementación de nuevos equipos de telecomunicaciones y videovigilancia, mejorando así la conectividad y seguridad en el campus universitario.

El rector de la UNAMAD, Dr. Joab Maquera Ramírez, junto con el director de la Oficina de Tecnología de la Información, Ing. Edwin Holgado Canal, realizaron una inspección de los puntos de conectividad de alto rendimiento y verificaron la correcta instalación de las nuevas cámaras de seguridad, garantizando que los sistemas funcionen de manera óptima.

Como parte de esta modernización, se han instalado 35 y 14 Access Points en los pabellones "A" y "B", respectivamente, además de 12 y 10 switches de última generación en cada pabellón.

Estos avances forman parte de una estrategia integral impulsada por las autoridades a través de la Oficina de Tecnología de la Información - OTI, con el propósito de ofrecer a la comunidad universitaria una infraestructura de red más estable y segura.

Desde la Oficina de Tecnología de la Información resaltaron la importancia de estos avances, señalando que "con esta implementación, la UNAMAD avanza hacia un campus más conectado y seguro, brindando a nuestros estudiantes y docentes las mejores condiciones para su desarrollo académico y profesional".



Convenio interinstitucional

UNAMAD y OSINFOR unen esfuerzos para impulsar la investigación en la Amazonía

La UNAMAD, viene fortaleciendo las alianzas estratégicas con instituciones clave para el desarrollo de la región; el rector, Dr. Joab Maquera Ramírez, y el jefe del Organismo de Supervisión de los Recursos Forestales y de Fauna Silvestre (OSINFOR), Williams Arellano Olano, reafirmaron su compromiso operativizando acciones para este 2025 en el marco del Convenio de Cooperación Interinstitucional suscrito entre ambas instituciones.

Este acuerdo permitirá a la UNAMAD potenciar la investigación y la formación de los estudiantes a través de proyectos de investigación, prácticas preprofesionales, programas de voluntariado y la organización de cursos, seminarios y conferencias

especializadas. Además, se impulsará espacios de capacitación en gobernanza forestal y fiscalización ambiental, lo que fortalecerá el aprendizaje en disciplinas como Ciencias Forestales, Derecho, Ecoturismo y otras áreas afines.

Uno de los puntos clave del encuentro fue la creación de un programa de voluntariado dirigido a estudiantes, que les permitirá participar en proyectos de monitoreo y supervisión forestal. Además, se fomentará el uso de tecnologías innovadoras, como modelos predictivos, metodologías de fiscalización con inteligencia artificial y herramientas basadas en Sistemas de Información Geográfica (SIG), lo que optimizará el análisis y la gestión del territorio.

Docentes se capacitan en inteligencia artificial generativa para transformar la enseñanza



La UNAMAD a través del Vicerrectorado Académico desarrolló el Taller “Inteligencia Artificial Generativa en la Docencia Universitaria: Herramientas y Estrategias para la Enseñanza Innovadora”, con el objetivo de fortalecer los conocimientos e innovar las prácticas pedagógicas.

Durante el desarrollo del taller, los docentes participaron en diversas sesiones sobre la Planificación Académica y Estrategias de Enseñanza con IA, Evaluación del Aprendizaje con Inteligencia Artificial, y Seguimiento, Acompañamiento y Evaluación de la Experiencia Estudiantil, y un taller práctico de Herramientas y estrategias de enseñanza con la IA.



El taller contó con la participación del destacado expositor Mg. Elvio Tintaya Zegarra, especialista en Inteligencia Artificial Generativa y Gestión Pública; quien trabajó con diversas herramientas de la IA, como el ChatGPT, Gemini, Gamma, XMind y el Quizizz.



UNAMAD líder en investigación a nivel nacional

La Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios, ha logrado un importante reconocimiento al ocupar el primer lugar en investigación entre las universidades peruanas, según el más reciente SCImago Institutions Rankings (SIR) 2025. Este logro resalta el firme compromiso de la institución con la investigación, la innovación y el impacto social en la región amazónica.

Además de este primer lugar en investigación, la UNAMAD ha alcanzado el tercer puesto en investigación a nivel de todos los sectores, consolidándose como un referente en innovación y responsabilidad social. El SCImago Institutions Rankings (SIR) 2025 evaluó a 36 universidades a nivel nacional,

resaltando a la UNAMAD como una de las mejores instituciones del país.

Este reconocimiento es el resultado del esfuerzo y dedicación incansables de los docentes investigadores, estudiantes y toda la comunidad universitaria, quienes trabajan juntos por el desarrollo científico y tecnológico, promoviendo avances que impactan directamente en la región y en el bienestar de sus habitantes.

Con este logro, la universidad renueva su misión de seguir avanzando en la construcción de un futuro de conocimiento y desarrollo para nuestra región y el país.

Fuente: SCImago Institutions Rankings (SIR)



El curso fue liderado por profesionales de la carrera de Ingeniería Agroindustrial, quienes guiaron a las participantes en un ambiente dinámico y participativo.

Ingeniería Agroindustrial realizó talleres de formación para generar oportunidades de autoempleo



Como parte de su compromiso con la proyección social y el desarrollo inclusivo, la UNAMAD, a través de la Escuela de Ingeniería Agroindustrial, brindó una capacitación para fortalecer el empoderamiento económico de jóvenes en situación de vulnerabilidad.

Los integrantes del Club "Formándose para la Vida Tambopata" del Centro de Emergencia Mujer (CEM) Madre de Dios participaron en el curso de panadería y pastelería, donde adquirieron conocimientos y habilidades prácticas que les permitirán generar oportunidades de autoempleo y mejorar su calidad de vida.

A lo largo de la capacitación, se evidenció el entusiasmo y el talento de las jóvenes, quienes demostraron gran interés en el aprendizaje.



Ciencias Básicas desarrolló con éxito seminario taller de LaTeX

El Departamento Académico de Ciencias Básicas de la Facultad de Ingeniería de la UNAMAD, liderado por el Dr. Rosel Quispe Herrera, culminó el XVI Ciclo de Conferencias con el Seminario Taller de LaTeX.

Este evento académico se realizó del 7 al 11 de abril, con el objetivo de capacitar a los participantes en la generación de documentos con alta calidad tipográfica; LaTeX es una herramienta esencial para la escritura eficiente de fórmulas matemáticas, automatización de formatos y la elaboración de trabajos académicos y científicos.

El Seminario Taller fue dirigido por el Dr. Wilson Berrocal Meza, quien compartió su valioso conocimiento sobre este editor

de texto especializado; durante el taller resaltó la importancia de LaTeX para la docencia universitaria y la creación de documentos profesionales que permite una presentación uniforme y estilizada.



Se inició Año Académico 2025 con reconocimiento a la excelencia académica

El 14 de abril, en una ceremonia protocolar, la UNAMAD realizó la apertura del Año Académico 2025 con el reconocimiento a la Excelencia Académica, el evento congregó a las principales autoridades, aliados estratégicos, invitados especiales, docentes, personal administrativo, estudiantes y representantes de los medios de comunicación local, quienes dieron cobertura a este importante

acontecimiento, que marca el inicio de las actividades académicas en la UNAMAD.

El evento inició con las palabras de bienvenida de la Dra. Luz Marina Almanza Huamán; seguidamente, el Dr. Joab Maquera Ramírez, autoridad universitaria, en sus palabras centrales mencionó sobre la implementación de un moderno sistema académico, la creación de bibliotecas especializadas y la aprobación de 7 carreras profesionales.



Reconocimiento a estudiantes destacados

Posteriormente, las autoridades en un acto especial realizaron el reconocimiento de 37 estudiantes destacados que obtuvieron los primeros lugares en las diversas carreras profesionales durante el semestre académico 2024-II, premiando así su esfuerzo y dedicación al estudio.

Asimismo, se realizó un reconocimiento especial a los estudiantes que alcanzaron los primeros puestos en el Ranking general del Examen Ordinario 2025-I y el Examen Especial para Secundaria 2024.



Datos

Durante el evento, el Dr. Carlo Teófilo Aguilar Pérez, director de la Escuela Profesional de Ecoturismo y Posgrado de la UNAMAD, realizó una conferencia magistral, donde compartió experiencias de su viaje a la República Popular China y su participación en la Feria de Importación y Exportación de China Guangzhou – Cantón Fair.

Biblioteca Central realizó exhibición y entrega de material bibliográfico para las bibliotecas especializadas



En el marco del compromiso con la excelencia académica, la UNAMAD a través de la dirección de la Biblioteca Central, en una ceremonia especial desarrolló la exhibición y entrega del material bibliográfico para las bibliotecas especializadas de cada carrera profesional.

La actividad se desarrolló en la Sala de Lectura "María Arredondo Roca" e inicio con las palabras de bienvenida del Lic. José Luis Yanapa Andrade, director de la Biblioteca Central, quien resaltó la importancia de consolidar espacios académicos; además destacó el trabajo en equipo desarrollado por su dirección para el cumplimiento de esta actividad.

Por su parte, la autoridad universitaria Dr. Joab Maquera Ramírez, Rector, resaltó los esfuerzos de fortalecer continuamente la infraestructura bibliográfica, considerándola como un eje esencial para el aprendizaje y la investigación. Luego, la Dra. María Isabel Puma Camargo, Decana de la Facultad de Educación, enfatizó que la calidad de los recursos bibliográficos disponible es un pilar para la construcción de conocimientos.

Por este acto las escuelas profesionales expresaron su agradecimiento por el material bibliográfico que será de beneficio para docentes y estudiantes de la comunidad universitaria.

Se inauguró espacios académicos para reforzar la formación profesional

Bibliotecas especializadas en la UNAMAD



En el marco de las actividades por el 25 aniversario, la UNAMAD, realizó la inauguración de las Bibliotecas Especializadas para las diversas escuelas profesionales; esta acción se desarrolla gracias al trabajo emprendido por la dirección de la Biblioteca Central, liderada por el Lic. José Luis Yanapa Andrade.

La inauguración inició en el Pabellón "B" por la Escuela Profesional de Enfermería, donde la autoridad universitaria Dr. Joab Maquera junto a los Decanos de Facultad, docentes y estudiantes; en un acto especial realizó el rompimiento del Champagne y el corte de cinta,

dejando formalmente inaugurado este nuevo espacio de estudio.

A su turno, el rector de la UNAMAD resaltó la entrega de este valioso material bibliográfico que permitirá a los alumnos de las diversas carreras profesionales a ampliar sus conocimientos y consolidar su formación integral.

Por su parte, los directores de los departamentos académicos y directores de escuela expresaron su profundo agradecimiento por la entrega formal de este valioso material bibliográfico.



Datos

También se inauguraron las bibliotecas de las escuelas profesionales de Derecho, Contabilidad y Finanzas, Educación, Administración y Negocios Internacionales, Ingeniería de Sistemas e Informática, Medicina Veterinaria, Ecoturismo, Ingeniería Forestal e Ingeniería Agroindustrial.

UNAMAD recibió a nuevo integrante de la Universidad Nacional de Cañete

Fortaleciendo la movilidad estudiantil



Las autoridades de la Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios recibieron con entusiasmo al estudiante Johan Antony Condor Quiroz, pasante del Programa de movilidad estudiantil de la Universidad Nacional de Cañete de la Escuela Profesional de Administración, Turismo y Hotelería; ello en virtud del convenio Marco de Cooperación Académica Interinstitucional.

El director de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales - OCRI, Mg. Federico Kuaquira Huallpa, fue el encargado de realizar la presentación del estudiante, resaltando que el Programa de Movilidad Estudiantil y los convenios interinstitucionales permiten generar espacios formativos de alto valor académico y cultural.

A su turno, el Rector de la UNAMAD, Dr. Joab Maquera Ramírez, junto al Decano de la Facultad de Ciencias Empresariales, dieron la cordial bienvenida al estudiante, resaltando la importancia de estos programas para el enriquecimiento académico de la comunidad universitaria.

El estudiante Johan Condori realizará su pasantía en la Escuela Profesional de Ecoturismo durante el semestre académico 2025-I; Asimismo, agradeció la acogida institucional y expresó su entusiasmo por integrarse a nuestra Casa Superior de Estudios.

Intercambio de experiencias educativas entre la UNAMAD y el CEPRU UNSAAC



La Universidad Nacional Amazónica de Madre de Dios a través del Vicerrectorado de Investigación, recibió la visita del Dr. Santiago Soncco Tumpi, director del Centro de Estudios Preuniversitarios (CEPRU) de la Universidad Nacional San Antonio Abad del Cusco, con el propósito de intercambiar experiencias educativas

y administrativas entre ambas instituciones con miras a fortalecer el Centro Preuniversitario de la UNAMAD.

Durante su presentación, el Dr. Soncco expuso el modelo de gestión del CEPRU UNSAAC, resaltando las estrategias que han contribuido a consolidar una educación preuniversitaria de calidad en su institución; entre los temas abordados se incluyeron el diseño curricular, la planificación académica, los procesos de selección docente y las metodologías de enseñanza.

El encuentro contó con la participación de la Vicerrectora de Investigación, Dra. Luz Marina Almanza Huamán, así como Decanos de las tres facultades, docentes, representantes de la Oficina de Admisión, Asuntos Académicos y los integrantes del CEPRE UNAMAD.





Se suscribió convenio de cooperación interinstitucional con la ONG ISSIA

La UNAMAD continúa consolidando los lazos estratégicos en favor de la educación superior y el desarrollo regional, en esta oportunidad, la Casa Superior de Estudios firmó un Convenio de Cooperación Interinstitucional con la ONG INNOVATIVE SOLUTIONS FOR SOCIAL IMPACT ASSOCIATION - ISSIA, representada por su directora, la Sra. Elena Hiroko Miura Velarde.

El objetivo de este acuerdo es fomentar la creación de conocimiento aplicado entre los estudiantes de la UNAMAD, promoviendo el fortalecimiento de capacidades locales y la implementación de acciones que contribuyan al bienestar comunitario.

En el acto central el rector Dr. Joab Maquera Ramírez y la directora de la ONG ISSIA, Elena Hiroko Miura Velarde colocaron la rúbrica en este importante acuerdo, que tendrá vigencia de un año y está orientado al desarrollo de iniciativas conjuntas en el ámbito académico, científico, social y ambiental.

El evento contó con la presencia del M.Sc. Federico Kuaquira Huallpa, director de la Oficina de Cooperación y Relaciones Internacionales - OCRI, y del Abog. Edgar Pinto Huancavilca, secretario general de la UNAMAD, quienes acompañaron en este acto de colaboración interinstitucional.

Suscriben adenda de ampliación de Convenio de Cooperación

UNAMAD y FADEMAD renovaron compromiso con la educación



En las instalaciones del Rectorado, se realizó la firma de la Adenda de ampliación del Convenio Marco de Cooperación Interinstitucional entre la UNAMAD, representada por el Rector, Dr. Joab Maquera Ramírez, y la Federación Agraria Departamental de Madre de Dios (FADEMAD), representada por su presidente, Sr. Rafael Condo Huillca Chullo; con lo cual se amplía dicho convenio por un período de dos años, desde el 24 de febrero de 2025 hasta el 24 de febrero de 2027.

El objetivo principal de este acuerdo es fortalecer la colaboración interinstitucional para promover el desarrollo conjunto entre la UNAMAD y la FADEMAD, y dentro de los compromisos adquiridos por la universidad se destaca la oferta de una vacante por carrera profesional para los hijos de los agricultores afiliados a la FADEMAD en los procesos ordinarios de admisión que organiza la universidad.

Síguenos en nuestras
Redes sociales

 Unamad_oficial  Unamad_oficial

 @Unamad_oficial  Universidad Nacional
Amazónica de Madre de Dios



25
Años
BODAS DE PLATA